
半
世
紀
を
超
え
る
歴
史
を
持
つ
尼
崎
青
年
会
議
所

は
、設
立
趣
意
書
に
あ
る「
今
日
の
青
年
は
明
日
の
指

導
者
」の
言
葉
と
共
に
歩
み
を
続
け
て
参
り
ま
し
た
。

そ
し
て
、「
こ
ど
も
達
と
夢
を
語
れ
る『
ま
ち
』尼
崎
」

を
目
指
す
と
い
う
創
立
時
の
理
念
と
共
に
、様
々
な

学
び
の
機
会
を
与
え
て
く
れ
る
最
高
の
学
舎
と
し
て

現
在
に
引
き
継
が
れ
て
い
ま
す
。

こ
の
恩
恵
を一番
に
受
け
る
私
た
ち
は
、こ
の「
意
志
」

を
発
展
的
に
継
承
し
て
い
く
た
め
に
、「
ま
ち
」の
未

来
を
作
っ
て
い
く
責
任
と
気
概
を
再
認
識
す
る
必
要

が
あ
り
ま
す
。そ
の
た
め
に
は
、俯
瞰
的
に
物
事
を
捉

え
、若
い
感
性
で
社
会
の
諸
問
題
を
抽
出
し
、確
固
た

る
意
志
の
も
と
、他
に
先
駆
け
て
方
向
性
を
示
し
、失

敗
を
恐
れ
ず
に
自
身
の
能
力
を
最
大
限
に
引
き
出

し
、実
践
を
続
け
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。私
た
ち

の
活
動
す
る「
ま
ち
」は
、様
々
な
情
報
媒
体
に
よ
る

偏
向
的
な
イ
メ
ー
ジ
を
外
部
の
人
々
に
持
た
れ
や
す

い
傾
向
に
あ
り
ま
す
。

ま
ず
は
、私
た
ち
が
率
先
し
て「
ま
ち
」の
歴
史
を
調

査
研
究
し
、正
し
い
情
報
を
選
り
分
け
活
用
す
る
力

で
あ
る「
メ
デ
ィ
ア・リ
テ
ラ
シ
ー
」を
身
に
つ
け
な
け

れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。未
来
を
ど
の
よ
う
な「
ま
ち
」に

す
る
の
か
、こ
の
議
題
の
中
心
を
な
す
べ
き
は
私
た

ち
の
世
代
で
す
。私
た
ち
が
意
識
を
変
え
る
努
力
を

続
け
、行
動
し
、そ
の
成
果
物
に
よ
っ
て
共
感
す
る
市

民
を一人
で
も
増
や
す
こ
と
が
出
来
れ
ば
、必
ず
世
の

中
を
変
革
す
る
こ
と
が
出
来
ま
す
。

兎
角
明
る
い
話
題
の
少
な
い
昨
今
に
あ
っ
て
こ
そ
、

知
的
好
奇
心
を
総
動
員
し
て
未
来
へ
の
期
待
感
を

し
っ
か
り
と
市
民
に
発
信
し
て
参
り
ま
し
ょ
う
。

誇
り
高
き
Ｌ
Ｏ
Ｍ
メ
ン
バ
ー
と
共
に
進
む
２
０
１
８

年
度
一般
社
団
法
人
尼
崎
青
年
会
議
所
の
ス
ロ
ー
ガ

ン
は
、「
前
途
洋
々
〜
意
志
あ
る
と
こ
ろ
に
道
は
通
ず

〜
」と
致
し
ま
す
。

〒660-0881尼崎市昭和通3-96 尼崎商工会議所ビル5F
TEL:06-6413-0136／FAX:06-6413-0720
e-mail:info@amagasakijc.org
URL:http://www.amagasakijc.org

一般社団法人尼崎青年会議所
理事長 大原 隼人
広報委員会
委員長 千々和 章
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新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。第
59
代
理
事
長
を
務
め
ま
す
大
原

隼
人
で
す
。平
素
は
、一
般
社
団
法
人
尼
崎
青
年
会
議
所
に
格
別
の
ご
高
配
を
賜

り
、厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

ま
た
、昨
年
度
は
、近
畿
地
区
大
会
尼
崎
大
会
を
通
し
て
地
元
尼
崎
を
始
め
、近
畿

地
区
内
の
皆
さ
ま
へ
も
当
青
年
会
議
所
の
存
在
意
義
を
大
い
に
発
信
す
る
こ
と
が

出
来
ま
し
た
。こ
れ
も
多
大
な
る
ご
支
援
を
頂
戴
し
た
先
輩
諸
兄
の
皆
さ
ま
の
ご

尽
力
の
賜
物
と
存
じ
て
お
り
ま
す
。今
年
度
も
引
き
続
き
メ
ン
バ
ー
の
更
な
る
資

質
向
上
に
努
め
、JC
の
可
能
性
を
広
げ
る
挑
戦
を
例
会
や
各
種
事
業
に
盛
り
込

み
、行
政
や
地
域
諸
団
体
の
協
力
を
得
な
が
ら
地
域
に
根
ざ
し
た
強
固
な
組
織
を

作
り
続
け
る
こ
と
で
次
代
へ
た
す
き
を
繋
い
で
参
り
ま
す
。

最
後
に
、私
た
ち
は「
前
途
洋
々
」を
ス
ロ
ー
ガ
ン
に
メ
ン
バ
ー
一
丸
と
な
っ
て
明
る

い
豊
か
な
未
来
像
を
共
有
し
て
邁
進
し
て
ま
い
り
ま
す
。今
年
度
も
変
わ
ら
ぬ
ご

指
導
、ご
鞭
撻
、ご
支
援
の
程
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
て
、新
春
の
ご
挨
拶

と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

新
年
の
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。旧
年
中
は
私
た
ち
の
活
動
に
対
し
ま
し
て

行
政・諸
団
体
関
係
者
の
皆
様
に
は
多
大
な
る
ご
支
援・ご
協
力
を
賜
り
ま

し
た
こ
と
を
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。ま
た
、会
員
の
皆
さ
ま
に
お
か

れ
ま
し
て
は
、地
域
の
為
に
運
動
展
開
に
一
年
間
ご
尽
力
賜
れ
ま
し
た
こ
と

を
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

尼
崎
青
年
会
議
所
が
翌
年
の
60
周
年
に
向
け
て
今
ま
で
以
上
に
発
展
す
る

飛
躍
の
年
と
な
る
べ
く
活
動
し
て
参
り
ま
す
の
で
、今
年
度
も
引
き
続
き
皆

様
方
の
ご
支
援
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
こ
と
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

尼崎青年会議所とは

ク ス ー パ ル

直
前
理
事
長

本
田 

智

理
事
長
所
信

第
五
十
九
代
理
事
長

大
原 

隼
人発 行 

発 行 人
編 集
編集責任者 

問い合わせ

～ 意 志 あ る と こ ろ に 道 は 通 ず ～

尼崎青年会議所は、２０歳から４０歳までの青年経済人によって構成される、まちづくりを市民と共に考え、実践
し、会員の資質向上と組織の活性化を達成するとともにこども達と夢を語れる「まち」尼崎を目指して活動して
いる団体です。
当青年会議所は、昭和３４年８月に創立されて以来活動しており、来年６０周年を迎えます。会員の募集は随時
行っていますので、入会に関するお問い合わせは下記連絡先までお願いいたします。

Ｑ１:２０１８年度尼崎ＪＣのスローガンは？
Ｑ２:今年度も尼崎青年会議所は明るい豊かな未来像を共有して

〇〇して参ります（理事長あいさつ）
Q3:尼崎ＪＣは６０周年にむけて今まで以上に〇〇する飛躍の年
となるべく活動して参ります（直前理事長あいさつ）

Ｑ４:尼崎市では現在〇〇の再建計画を進めています（市長あい
さつ）

Ｑ５:兵庫県阪神南県民センターは〇〇な地域づくりに取り組ん
でいます

Ｑ６:尼崎商工会議所のブランドメッセージは「企業と人が活きつ
く街は〇〇」

Ｑ７:尼崎エコクラブは紙資源の回収、〇〇を行い青少年育成活
動を行っています

Ｑ８:シニアクラブ会長から現役メンバーに送られた言葉は「この
街の〇〇を担う主翼たれ」

Ｑ９:総務委員会は尼崎ＪＣの運動の〇〇の質を高めることを目的
とした委員会運営を行います

Ｑ１0：青少年委員会は人間関係の〇〇化が指摘されるなか、青少
年の健全な育成を目指して活動します

Ｑ１1:地域連携委員会は尼崎ＪＣがこれまで構築してきた地域との
繋がり、〇〇を基礎として活動します

Ｑ１2:防災委員会は災害時における〇〇の大切さを伝播できる運
動を発信します

Ｑ１３:拡大委員会の最大の目的は一緒に活動する〇〇を増やすこ
とです

Ｑ１4:広報委員会は尼崎の〇〇の発掘をテーマにしています

内の文字を並べると

※「〇〇」は２文字とは限りません

ゼ

イ

リ

サ

ハ

イハ

タ
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2018年理事メンバー紹介

出
向
者
紹
介

執行部・監事

■公益社団法人日本青年会議所

■公益社団法人日本青年会議所 近畿地区協議会

■公益社団法人日本青年会議所 近畿地区 兵庫ブロック協議会

委員長

尼
崎
市
長

阪
神
南
県
民
セ
ン
タ
ー
長

尼
崎
商
工
会
所 

会
頭

N
P
O
法
人
あ
ま
が
さ
き
エ
コ
ク
ラ
ブ
会
長

尼
崎
青
年
会
議
所
シ
ニ
ア
ク
ラ
ブ
会
長

顧問
泉原 久人
いずはら　ひさと

総務委員会では、メンバー一人ひとりの資質や事業計
画といった、「運動の基盤」となるものの質を高めること
を目的とした委員会運営を行って参ります。そして、先輩
諸兄が58年間築き上げられてこられた尼崎青年会議所
の歴史や伝統を誇りに感じながら活動を行い、尼崎青
年会議所が人々をさらに惹きつけるような魅力的な組
織と成長することを信じ、一年間邁進して参ります。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

尼崎市は過去の自然災害を教訓に、自然災害に対して
様々な対策を行っています。その成果もあり近年大きな
災害に見舞われる事が減少してきました。しかし、想定
外の災害はいつ起こるかわかりません。防災委員会とし
て市民の皆様に防災意識をさらに向上してもらうため、
まず自分の命を守る「自助」の知識、助け合いの大切さ
「共助」の重要性を市民の皆様に伝播できる運動を発信
していきたいと思います。

２０１８年の青少年委員会は、地域コミュニティの減
少・人間関係の希薄化が指摘されている中で、メンバー
一人一人が子ども達の現状を把握できる機会を提供し
ます。その上で、子ども達に対して人は一人では生きて
いけないことを伝え、人との関わりの中で得ることので
きる達成感や、価値観の大切さを感じることができるよ
うな事業を行うことで、「子ども達と夢を語れる『まち』尼
崎」の実現を目指します。

新年明けましておめでとうございます。拡大委員会の最大の
目的は一人でも多くの一緒に活動する仲間を増やすことで
す。会員を拡大させることにより、より良い講師を呼べたり、
もっと大きな事業をすることができます。そうすることで、我々
一人ひとりがさらに成長することができると考えています。
そして、「一人が一人を呼べば倍になる」ということを『ワンワ
ン大作戦』と名付けて一年間頑張ります。ご協力を宜しくお願
い致します。

私たち、地域連携委員会は、尼崎青年会議所がこれまで構築
してきた地域との繋がり・信頼関係を基礎としつつ、その上に
我々の委員会の英知と勇気と情熱を合せて、地域の発展のた
めに、地域の皆様と連携して、各事業を実施します。
強い志があれば、目の前に希望の道が拡がり、その先には明
るい豊かな街「尼崎」の実現が確かにある。
その気持ちを強く持ちながら、この一年間、委員会メンバーと
ともに、邁進して参ります。

新年明けましておめでとうございます。
昨年は流行語大賞に「インスタ映え」が選ばれ、インスタグラ
ムの流行は社会現象ともなっています。広報委員会としても多
様化した情報発信手段を最大限に活用しＪＣの意義や魅力
を伝える方法を考えていく必要があります。
また、今年度は尼崎の歴史の発掘もテーマの一つとなってい
ます。情報の取得が容易になった今こそ、安易な方法に頼りす
ぎることなく、地道に歴史を探していく一年といたします。

監事

内堀 宏星
うちほり　こうせい

副理事長
池田 伸吾
いけだ　しんご

出向理事
成ヶ澤 紀彦
なりがさわ　のりひこ

副理事長
渡邊 一馬
わたなべ　かずま 

常任理事
小池 博之
こいけ　ひろゆき

監事
松岡 英生
まつおか　ひでお

副理事長
大城 秀夫
おおしろ　ひでお 

常任理事
大浦 真嗣
おおうら　しんじ

常任理事
西原 優子
にしはら　ゆうこ

専務理事
後藤 康仁
ごとう　やすひと 
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新年あけましておめでとうございます。希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。
尼崎青年会議所の皆様方には、日頃より、本市発展のため、地域に密着した様々な活動にご尽力いただいておりますことに、深く敬意を表すとともに、
厚く御礼申し上げます。
平成30年度には、尼崎城が築城400年を機に再建されます。この尼崎城を「みんなの尼崎城」にしていただくため、様々な取組みを進めていくとともに、
尼崎の持つ歴史や文化、産業や商業の集積などの地域資源を生かした観光振興を地域一体で進めることにより、交流人口の増加や地域経済の活性
化、地域に対する誇りと愛着を高めていく「観光地域づくり」に取り組んでまいります。尼崎青年会議所の皆様には、本市のまちづくりに更なるご協力を
賜りますようお願い申し上げますとともに、今後益々のご発展と皆様方のご健勝並びにご多幸を祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。

新年あけましておめでとうございます。
尼崎青年会議所の皆様には、日頃から青少年健全育成や地域活性化に貢献いただき深く感謝します。
本年、兵庫県は県政150周年を迎えます。人口減少や少子高齢化が進んでも活力を保ち続ける地域創生を進めるには、ふるさとを愛する人々の
情熱が原動力となります。今後も、皆様と連携し、安全元気な地域づくりに取り組みますので、引き続きのお力添えをお願いするとともに、今後
益々のご発展とご活躍をお祈りし、年頭のご挨拶といたします。

新年明けましておめでとうございます。
初春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。　
現在、尼崎商工会議所では、「企業と人が活きづく街は、美しい」というブランドメッセージを策定し、地域の活性化と発展に本商工会議所の持
つ全ての機能を駆使して事業に取り組んでいます。共に歩みましょう。
尼崎青年会議所の皆様方におかれましては、大原理事長を中心に一致団結され、誇りと情熱をもって活発なＪＣ活動を展開されますことをご
期待申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

新年あけましておめでとうございます。
人間の生活から排出される廃棄物の量が、自然環境の浄化能力を超える世の中で、どのように社会システムを変えるのか。あまがさきエコクラ
ブは紙資源の回収、再利用を行い、青少年育成活動を行っていきます。
今後とも、尼崎青年会議所賛助団体として、皆様のより一層素晴らしい青年会議所活動、運動となる一年となりますことをお祈りし、年頭のご挨
拶とさせていただきます。

新年明けましておめでとうございます。
現役会員並びにご家族の皆様には、新たな希望で心膨らませ、清 し々い年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
さて、尼崎の地に青年会議所が発足して６０年近く、これまで多くの志ある若人が集い、明るい豊かな社会を築くためこの組織を継続・発展させ
てまいりました。心身ともに活力が漲り、「今度は、私たちの番だ！」という胆力を持つ若者に、私たちシニアクラブメンバーから、次の言葉を贈り
ます。
「この街の未来を担う主翼たれ」　どうか、大原理事長のもと、「前途洋々」思う存分ご活躍されますことを祈念し、新年のご挨拶とさせていただ
きます。

総務委員会 委員長

坂田 大将
さかた　ひろゆき

防災委員会 委員長

岡本 光永
おかもと　みつのぶ

国際グループ ＵＮ関係委員会
国際グループ アジアアライアンス構築委員会
総務グループ 財政審査会議
ＬＯＭ支援グループ 日本アカデミー会議

委員／茂知 恵子
委員／長原 一晃
幹事／成ヶ澤 紀彦
議員／内堀 宏星・西原 優子・庄司 知泰

監査担当役員
持続可能な近畿確立委員会
防災委員会
財政・規則特別委員会

グローバル育成委員会
地域社会貢献構築委員会

本田 智
委　員／二正寺 淳也・中村 航太郎・古田 雄哉
委　員／木村 虎彦・藤田 壮一
委員長／成ヶ澤 紀彦　副委員長／松岡 英生　総括幹事／小池 博之　運営幹事／山口 英悟　
会計幹事／石田 幹彦　広報幹事／細見龍太郎　委　員／小見山 敬行
運営幹事／山本 実穂
委　員／西原 優子・岡田 浩樹・松田 賢三

副会長
日本ＪＣ連携推進会議
兵庫の未来創造委員会
兵庫アカデミー拡大推進委員会
ＪＣ運動発信委員会
ブロック大会運営委員会
財務規則審査会議
池田副会長セクレタリー
花ヶ﨑委員長セクレタリー

池田 伸吾
議　員／大城 秀夫
委　員／正木 雄樹
委　員／河原 顕誓・青木 裕・小原 卓也・的場 宏光
委員長／花ヶ﨑 光広　委　員／大浦 真嗣・千々和 章
委　員／岡本 光永
議　員／坂田 大将
杉原 佳樹・白石 信昭・椛島 翼・茂知 恵子
大谷 勘介・能村 清人・田中 健・髙木 孝太郎・石野 裕真

青少年委員会 委員長

正木 雄樹
まさき　ゆうき

拡大委員会 委員長

河原 顕誓
かわはら　あきちか

地域連携委員会 委員長

松田 鎮功
まつだ　やすなり

広報委員会 委員長

千々和 章
ちぢわ　あきら

あと，執行部・監事紹介の並び順を顧問・監事・副理事長・専務・出向理事・常任理事の順に変更

山路を登りながら


